
 

 

校長室だより（１１月号）  

「夢実現のために～青垣祭～」 

  

秋も深まり、朝夕の寒さが増し、日中との気温差が大きくなりました。新型コロナウイルスの

感染状況も落ち着きつつあり、日常生活も随分制限が少なくなりほっとしています。 

感染防止に努めながらも、学校行事を開催できて嬉しく思っています。そして、生徒たちのそ

の成長に感動し、喜びを感じています。 

本校の大きな行事の一つとなる「青垣祭」を１１月１２日（金）に開催しました。甲佐町の産

業文化祭が中止となり校内での開催のみとなりましたが、展示もステージ発表も大変素晴らし

いものでした。例年、松橋西支援学校高等部上益城分教室の皆さんと合同で実施しています。上

益城分教室の皆さんと合同での音楽やダンスのステージ発表は、とても良い交流を実施してい

ることが伝わってきました。音楽選択者によるステージ発表に美術選択者の生徒が制作した楽

器演奏台を装飾する絵等は、より一層演奏を引き立てて素敵にしていました。1年生は「総合的

な探究の時間」の取組をポスターやスライドにまとめ、ステージで堂々と発表しました。２年生

の動画制作発表は、何度も何度も練習してチャレンジしたり、丁寧に作成し、生徒自ら編集した

りするなど、生徒一人一人が主体的に取り組んだものでした。参観した私たちを幸せな気持ちに

してくれました。有志によるステージ発表は、衣装や使用する小物、ダンスの内容・構成ともに、

周りをわくわくさせ、楽しめるものでした。自ら作詞した曲を披露する生徒会長の想いは、その

歌唱力でより一層心にしみました。昼食前には生徒会主催のクイズ大会があり、グループで答え

を導き出すもので、グループ内で意見を交わしながら楽しめるように工夫してありました。そし

て、正解したグループから昼食になり、３年生が販売しているお弁当を受け取れるという仕組み

になっていました。美術部、カルチャークラブ、図書委員会、保健委員会等々、日頃の活動の成

果を発揮して、見る人たちを喜ばせていました。私自身、これからの生徒の成長と活躍がますま

す楽しみになってきました。「青垣祭」の様子が分かる記事は「甲佐高だより 11月号」に写真な

ど掲載されていますので、ご覧ください。 

最後になりましたが、本校ホームページをご覧いただき、ありがとうございます。少しでも、

本校の教育内容や学校の様子など、生徒たちの輝く姿が伝われば幸いです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【青垣祭】                   【「日本一の石段」の巨大貼り絵】↑  

 

 

 

青垣祭のポスター（３年 中村くんの作品【左】） 

その他、展示ステージ発表の写真です。 

大変素晴らしい「青垣祭」になりました。 

夢実現 ～百見は一験に如かず～ 熊本県立甲佐高等学校 

令和 3年（2021年）11月 30日 

上益城分教室の生徒さんがたくさんの時間

と労力を使って制作されました。とても丁寧

に作られており、綺麗です。 


